

Deutsche wollen keinen Gen-Mais

Zusammenfassung der Ergebnisse einer repräsentativen Umfrage in Deutschland im Dezember 2013

Die Umfrage wurde im Auftrag von Greenpeace durch die Gesellschaft für Konsumforschung im Dezember 2013 durchgeführt. Befragt wurden 982 Männer und Frauen ab 14 Jahren in ganz Deutschland.

Alle Angaben in den Tabellen sind in Prozent.

Sollen in Deutschland gentechnisch veränderte Pflanzen angebaut werden?

ja	nein	weiß nicht
8,6	88,1	3,4

Über den Anbau von gentechnisch manipulierten Pflanzen stimmen auf EU-Ebene die Landwirtschaftsminister ab. Wie sollte sich Deutschland Ihrer Meinung nach in der Abstimmung über die Anbau-Zulassung für den gentechnisch veränderten Mais „1507“ verhalten?

dafür stimmen	dagegen stimmen	weiß nicht
8,1	88,4	3,6

Angenommen der Mais „1507“ würde für den Anbau in der EU zugelassen, sollte dann Ihrer Meinung nach der Landwirtschaftsminister in Deutschland den Anbau verbieten?

ja	nein	weiß nicht
73,7	21,9	4,4